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Aos vinte e cinco dias de junho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e dezessete minutos, por meio da
plataforma Google Meet (meet.google.com/agt-pybz-rag) , 114ª reunião (extraordinária) do Conselho
Departamental de Áreas Acadêmicas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás – Câmpus
Jataí (IFG - Câmpus Jataí), sob a presidência do prof. Felippe Guimarães Maciel (Chefe de Departamento de
Áreas Acadêmicas Substituto) secretariado por Rafael Cortês Ferreira (Coordenador de Apoio Administrativo)
com os seguintes pontos de pauta: 1) Apreciação do parecer sobre o Projeto de Ensino "Clube da Leitura:
desenvolvendo o letramento literário." de autoria da professora Angelita Duarte da Silva sob relatoria da professora
Luciana Bigolin Martini; 2) Apresentação e avaliação dos resultados da primeira Semana Integradora do Câmpus
Jataí, ocorrida entre quatorze e dezoito de Junho; 3) Informes. A reunião contou com a presença dos(as)
conselheiros(as) servidores(as): André Luiz Silva Pereira (Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica), Eliane

Raimann (Representante do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática), Fabrício Vieira Campos

(Coordenador do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática), Fernando Silva Pereira

(Coordenador do Curso Técnico em Eletrotécnica), Francielle Coelho dos Santos (Coordenadora do Curso
Superior de Engenharia Civil), Kennya Resende Mendonça (Representante do Curso Técnico em
Eletrotécnica), Leizer Fernandes Moraes (Representante do Curso Superior de Tecnologia em Análise e
Desenvolvimento de Sistemas), Lucas Carvalho Souza (Representante dos Técnicos Administrativos do
Departamento de Áreas Acadêmicas), Luciana Bigolin Martini (Representante do Curso Técnico em Secretariado
– EJA), Marcelo Semensato (Representante do Curso de Engenharia Elétrica),  Marliane Dias Silva

(Coordenadora do Curso Técnico em Secretariado - EJA), Paulo Henrique de Souza (Coordenador do Curso de
Pós-Graduação), Rodrigo Ferreira Marinho (Coordenador do Curso Superior de Licenciatura em Física),
Ruberley Rodrigues de Souza (Representante do Curso de Pós-Graduação), Vander de Souza Lima

(Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura), Wagner Pereira Lopes (Representante do
Curso de Licenciatura em Física) e Willian Lazaro dos Santos (Coordenador do Curso Técnico Subsequente em
Agrimensura). Ausentaram-se, os conselheiros servidores: Fabrício Ribeiro Bueno (Representante do Curso
Técnico de Edificações) que justificou o não comparecimento devido a uma reunião do colegiado do curso,
Mônica Emerenciano Bueno (Representante do Curso Superior de Engenharia Civil) que justificou o não
comparecimento devido a uma reunião do colegiado do curso, Murilo de Assis Silva (Coordenador do Curso
Superior de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Sandro Stanley Soares (Coordenador do
Curso Técnico em Edificações) que justificou o não comparecimento devido a uma reunião do colegiado do curso.
Os conselheiros discentes Elaine Soares Barros (Representante do Curso Técnico Subsequente em
Agrimensura), Nilton Lásaro Jesuíno (Representante dos Curso de Pós-Graduação) e Thais Pereira Carvalho

(Representante do Curso Técnico em Edificações) compareceram, totalizando quórum de vinte e dois

conselheiros aptos a votar. O presidente iniciou a reunião solicitando que todos registrassem presença através
de um formulário eletrônico (https://forms.gle/9reXKkJGBVffmEa17). Informou que a reunião seria gravada e
apresentou a pauta. 1) Apreciação do parecer sobre o Projeto de Ensino “Clube da Leitura: desenvolvendo

o letramento literário” de autoria da professora Angelita Duarte da Silva sob relatoria da professora

Luciana Bigolin Martini. O Presidente esclareceu que a convocação extraordinária foi motivada pela necessidade
da anuência do Conselho Departamental ao projeto, a fim de que o processo continuasse a tramitar dentro dos
prazos do edital. O Presidente passou a palavra à relatora, que apresentou  o projeto e leu o parecer que foi
favorável à aprovação, pois o mesmo estava de acordo com as especificidades do edital. Dando prosseguimento o
Presidente que passa a palavra aos aos conselheiros que perguntaram à relatora quais títulos serão trabalhados
no projeto e como se dará o processo de aquisição. A relatora informa que os títulos a serem trabalhados serão
“Para todos os garotos que já amei” de Jenny Han, “Batismo de Sangue” de Frei Betto e “A parte que falta” de Shel
Silverstein e que os mesmos serão disponibilizados no formato de e-book que serão adquiridos pela proponente.
Foi perguntado também se os títulos estão disponíveis na biblioteca digital do IFG. O Presidente esclareceu que a
maior parte das obras disponíveis digitalmente abordam conteúdos de natureza técnica e, após os
esclarecimentos, encaminhou-se para a votação. Em regime de votação o Projeto de Ensino “Clube da Leitura:
desenvolvendo o letramento literário” foi aprovado por vinte votos favoráveis e duas abstenções . 2)

Apresentação e avaliação dos resultados da primeira Semana Integradora do Câmpus Jataí, ocorrida entre

quatorze e dezoito de junho. O Presidente passou a palavra ao conselheiro Rafael Cortês Ferreira que iniciou a
apresentação exibindo os dados referentes a participação da comunidade nos eventos que foram realizados na
primeira Semana Integradora, participação que superou as expectativas da organização do evento e que utilizou
além de salas no Google Meet o canal no Youtube do IFG Câmpus Jataí. O Presidente agradeceu a participação



dos servidores que organizaram e divulgaram o evento e salientou ainda a importância da utilização das mídias
digitais como estratégia de divulgação para a comunidade das atividades realizadas pelo Câmpus. Foi informado
também que o Departamento de Áreas Acadêmicas (DAA) irá realizar, no segundo semestre acadêmico, a
segunda Semana de Atividades Integradoras e que a intenção é que nessa edição os cursos superiores
participem. 3) Informes, o Presidente comunicou aos conselheiros que o Chefe de Departamento de Áreas
Acadêmicas retornará às atividades nos próximos dias; que o DAA recebeu um memorando da Comissão
Permanente de Pessoal Docente (CPPD) com orientações para a avaliação docente no ano de 2020 e que essas
orientações serão encaminhadas aos docentes via e-mail; que o edital de afastamento para pós-graduação foi
publicado no site do câmpus desde a  última  quarta-feira, que o resultado sairá até início do mês de agosto, foi
informado também aos coordenadores de curso que entrem em contato com os discentes a fim de que seja
realizada a indicação dos representantes para o conselho. O conselheiro Wagner Pereira Lopes solicitou a palavra
e informou aos demais que na nova portaria de atualização do Conselho Superior (CONSUP) ele assumirá a vaga
de conselheiro docente titular, portanto ele poderá fazer a ponte entre o Câmpus e o CONSUP. O prof. Ruberley
Rodrigues de Souza solicitou a palavra e agradeceu a todos pela participação da comunidade nas eleições para
Diretoria Geral do Câmpus e Reitoria. Sem mais pautas, questões ou informes a tratar, a reunião foi encerrada às
quinze horas e quatorze minutos  e eu, Rafael Cortês Ferreira, lavrei essa ata que segue assinada
eletronicamente por mim e pelos membros presentes na reunião.
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